



Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist die Erlösung Gnade.



In liebem Gedenken nehmen wir Abschied von

Frau

Elisabeth Oswald

geb. Hochstaffel

die am 28. November 2017, im 82. Lebensjahr,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Nach dem Abendgottesdienst in der Pfarrkirche Niedersill
am Donnerstag, den 7. Dezember 2017, um 18.30 Uhr
wird die Urne unserer lieben Verstorbenen auf dem Ortsfriedhof beigesetzt.

Niedersill, am 28. November 2017

Ruhe in Frieden

Tochter Maria

Familie Endhammer

im Namen aller Verwandten und Bekannten